

Gemeinde Mainhausen, Montag, 18. Dezember 2017

Verleihung des Hessischen Verdienstordens an Dieter Jahn



Auszeichnung an den Vorsitzenden der Gemeindevertretung

Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung hat Staatssekretär Metz aus Wiesbaden den Hessischen Verdienstorden an Herrn Dieter Jahn verliehen. Die Auszeichnung würdigt hervorragende Verdienste um das Land Hessen und seine Bevölkerung.

Herr Jahn hat sich über 50 Jahre lang für die Belange der Bürgerinnen und Bürger in Mainhausen eingesetzt, soziale Verantwortung übernommen und sich als ehrenamtlicher Richter und Schöffe um die Rechtsprechung in Hessen verdient gemacht.